



## MOCHA VIVE LA NAVIDAD: MÁS DE 2000 PERSONAS FUERON AGASAJADAS

## BOLETÍN **N<sup>287</sup>** DE PRENSA

A la voz de *¡Feliz Navidad!*, más de 2000 personas se dieron cita al Centro Cultural San Juan Bautista para disfrutar de una jornada inolvidable en el evento "Mocha Vive la Navidad", liderado por el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz en compañía de los concejales y la reina cantonal, Karen Valle. La celebración buscó regalar instantes de felicidad, reflejando el espíritu solidario característico de estas fechas.

El momento más esperado fue el espectacular aterrizaje de Papá Noel en parapente desde el Cerro Puñalica, el punto más alto de la provincia. Con gran habilidad, Papá Noel descendió desde las alturas y desató la alegría de los más pequeños, quienes lo recibieron con asombro y emoción al verlo llegar desde el cielo.

"La Navidad en Mocha es el abrazo más grande que podemos dar a nuestros ciudadanos. Fue una jornada que nos permitió compartir ilusión y alegría, y en cada sonrisa vimos reflejada la esperanza de un futuro lleno de ternura y unión", resaltó el alcalde Danilo Ortiz.

La fiesta incluyó: un alegre show de payasitos y sorpresas para todos los asistentes, que disfrutaron cada momento con sonrisas y gritos de emoción. La jornada concluyó con la entrega de fundas de caramelos, destacando que la Navidad es un momento para compartir ternura y celebrar la tradición en armonía.